

## Sortie pédagogique EPS



Vendredi 7 février, nos élèves de 4ème ont assisté au match opposant l'équipe du PB 86 à Gries-Souffel.

L'occasion pour Monsieur Serreau, l'un de nos professeurs d'EPS, de nous concocter une super affiche récapitulative de cet événement ! :)

Je vous laisse la découvrir en pièce jointe !

### Document joint

 [article\\_-\\_sortie\\_au\\_pb86 \(PDF de 597.5 ko\)](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.